

■ SANTA MARTA



La reunión de los directores de los colegios con los representantes municipales. | ENE

## El Consistorio mejora los aseos y los sistemas de calefacción en los colegios antes del inicio de curso

El número de alumnos se mantiene estable en un millar de niños  
 ■ Los colegios San Blas y Miguel Hernández, los más concurridos

EÑE | SANTA MARTA

Los tres colegios públicos de Infantil y Primaria de Santa Marta iniciarán el nuevo curso escolar 2015-2016 con casi un millar de alumnos que llenarán las aulas de los centros educativos hasta junio del próximo año.

El Consistorio ha llevado a cabo durante el verano las reformas y arreglos solicitados por los centros para mejorar las aulas y los recintos educativos, que ya están listos para acoger a los alumnos en las mejores condiciones, en los que las principales actuaciones se han centrado en la renovación de aseos en el colegio Miguel Hernández, la renovación del cuadro eléctrico en el

San Blas y el cambio de gasoil a gas natural, además de pequeños trabajos de mantenimiento en persianas, ventanas, baldosas y pintura.

La localidad mantiene estable la cifra de matriculas de alumnos de Primaria respecto al curso anterior de las que los centros educativos Miguel Hernández y San Blas son los que acogen el mayor volumen de escolares, con cerca de 400 niños de 3 a 12 años en cada uno. Alumnos a los que se unen los estudiantes de los dos institutos de Educación Secundaria del municipio, que suponen otros casi quinientos jóvenes que cursarán sus estudios de ESO y Bachillerato. De esta manera, la localidad santa-

martina es una de las que no experimenta variaciones en el número de matriculas de cara al nuevo curso escolar, como así lo pusieron de manifiesto ayer en la reunión mantenida entre los concejales de Educación, Francisco Miguel García, y de Familia, Silvia González, con los directores de los todos los centros educativos existentes en el municipio. Un encuentro que sirvió de toma de contacto entre los responsables con el fin de conocer las propuestas y necesidades que plantean para el nuevo curso, así como la colaboración que seguirán manteniendo para organizar actividades de forma conjunta y el mantenimiento de las instalaciones.



El público en la última proyección del cine de verano. | ENE

## Las sesiones del 'Cine de Verano' afianzan su éxito con más de 800 espectadores

EÑE | SANTA MARTA

Las sesiones del 'Cine de Verano' al aire libre que han disfrutado los vecinos de Santa Marta este año han logrado un gran éxito de público al lograr que más de ochocientas personas disfrutasen de las distintas propuestas.

La plaza de Villalar, aneja a las instalaciones del Edificio Sociocultural, ha sido a lo largo de los meses estivales el lugar escogido para las proyecciones gratuitas de las que han disfrutado sobretodo los espectadores más jóvenes del municipio acompañados por sus

padres en horario nocturno.

El programa ha ofrecido a lo largo de estas semanas algunas de las películas más taquilleras de la temporada y los asistentes tan sólo tenían que llevarse la silla para disfrutar con comodidad del cine al aire libre.

Así, en estas sesiones que acaban de concluir se han podido ver cintas como: 'The Croods', 'Zipi y Zape', 'Mortadelo y Filemón' y 'Lluvia de Albóndigas, 2'.

El éxito de la iniciativa hace que en años venideros el Consistorio se plantee repetir la propuesta dentro de las actividades estivales.

## El Consistorio ofrece 80 becas para libros de texto y material didáctico

El Consistorio de Santa Marta ofrece este año un total de 80 becas destinadas a ayudar en la compra de los libros y el material didáctico para alumnos matriculados en centros sostenidos con fondos públicos que se encuentren matriculados en los cursos de Educación Infantil (3 a 5 años) en la localidad. Las ayudas tienen un montante económico de cien euros cada una de ellas. El Ayuntamiento ha incrementado este curso una veintena el número de ayudas disponibles para las familias. Las solicitudes ya se pueden realizar descargando las bases de la convocatoria, que están ya disponibles en la página web del Ayuntamiento y presentando la documentación en el Consistorio. | ENE

■ CABRERIZOS

### Nuevo plazo para las matriculas en la Escuela Municipal de Música

La Escuela Municipal de Música de Cabrerizos abrirá un nuevo periodo de matriculación para los alumnos interesados en inscribirse en sus enseñanzas para el curso 2015-2016. Las jornadas en las que va a poder realizarse la inscripción arrancarán hoy y se prolongarán hasta el próximo día 17. Las matriculas podrán formalizarse en el Centro Cultural en horario de doce a dos de la tarde. Además los días 16 y 17 se ampliará el horario para las inscripciones y también podrán realizarse por la tarde en un horario abierto de entre las cinco y las siete. | ENE

### La biblioteca municipal acoge una exposición sobre Santa Teresa

La biblioteca municipal de Cabrerizos acoge, hasta el próximo día 14, una exposición bajo el título de 'Teresa, la de Jesús. Buscando'. La muestra permite conocer mediante paneles informativos con textos e imágenes distintos aspectos, tanto de la personalidad de la Doctora de la Iglesia como de su impacto en la sociedad de su tiempo y sus efectos a largo plazo de la Santa Andariega. La exposición se enmarca dentro de las celebraciones que se están desarrollando este año vinculadas al V Centenario del Nacimiento de Santa Teresa y su Año Jubilar. | ENE



■ CASTELLANOS DE M.

### Arrancan las reuniones informativas para las actividades culturales

Las reuniones informativas para los alumnos interesados en participar en las propuestas de actividades culturales que pondrá en marcha el Consistorio este curso comienzan esta tarde. Así, las primeras citas se desarrollarán en el Centro Cultural San Roque. A partir de las seis y media de la tarde llegará el turno para los interesados en la información sobre las clases de inglés en tanto que, a las ocho de la tarde ofrecerán los datos sobre una de las invocaciones del programa de este año: la esgrima. Mañana a las ocho, en la misma sede, será la reunión de las clases de música. | ENE